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お気軽に

耐
震
改
修
助
成

上
限
１
０
０
万
へ

　

中
期
計
画
（
案
）
で
は

木
造
民
間
住
宅
耐
震
改
修

助
成
の
限
度
額
を
、
こ

れ
ま
で
の
50
万
円
か
ら

１
０
０
万
円
へ
と
引
き
上

げ
る
考
え
が
し
め
さ
れ
ま

し
た
。
こ
の
間
、
日
本
共

産
党
が
議
会
で
も
く
り
か

え
し
求
め
て
き
た
要
望

が
、
実
を
結
ぶ
結
果
と
な

り
ま
し
た
。

赤
羽
体
育
館
は

14
年
度
完
成
予
定

　

地
中
の
有
害
物
質
除
去

を
め
ぐ
っ
て
東
京
都
と
の

協
議
が
続
け
ら
れ
て
い

る
（
仮
称
）
赤
羽
体
育
館

に
つ
い
て
は
、
今
年
度
中

に
協
議
を
終
了
さ
せ
、
来

年
度
か
ら
工
事
に
着
手
、

２
０
１
４
年
度
に
完
成
を

め
ざ
す
と
さ
れ
ま
し
た
。

　

今
後
、
中
期
計
画
と
新

５
か
年
プ
ラ
ン
改
訂
版

は
、
パ
ブ
リ
ッ
ク
コ
メ
ン

ト
を
ふ
ま
え
、
正
式
決
定

さ
れ
る
予
定
で
す
。

北区が中期計画（案）しめす

2011.12.14

　

北
区
は
こ
の
ほ
ど
、
２
０
１
２
～
１
４
年
度
の
「
北
区
中

期
計
画
」（
案
）
お
よ
び
「
北
区
経
営
改
革
新
５
か
年
プ
ラ
ン
」

改
訂
版
（
案
）
を
ま
と
め
ま
し
た
。
14
日
、
区
議
会
議
員
む

け
に
２
つ
の
計
画
案
の
説
明
会
が
お
こ
な
わ
れ
ま
し
た
。

志茂３丁目 小柳川公園 に    

区民の切実な要望も反映　パブリックコメントふまえ正式決定へ

　8 日に開かれた志茂まちづくり協議会
で、日本化薬研究所跡地に整備予定の（仮
称）志茂 3 丁目公園の名称が「志茂 3 丁
目小柳川公園」に決定しました。この間の
地元アンケートでは最多の得票を得ていま
した（右図参照）。
　「小柳川」は昔、この公園が整備される
場所に流れていた川で「地域の歴史を後世
に」と、この名前が提案されていました。

←�北区役所は現在、耐震工事中。建物の強度不足が明らか
になっており、暫定的な補強が必要とされたためです。

北区役所庁舎　�耐震工事中ただ
いま

日本化薬研究所跡地
新しい公園の名称は



　

13
日
、
地
域
開
発
特
別
委

員
会
の
視
察
で
十
条
駅
周
辺

の
踏
切
を
調
査
し
ま
し
た
。

　

9
時
半
に
十
条
駅
西
口

ロ
ー
タ
リ
ー
に
集
合
。議
員
、

区
の
理
事
者
な
ど
総
勢
23
人

で
、
歩
い
て
5
つ
の
踏
切
を

順
次
見
て
ま
わ
り
ま
し
た
。

　

こ
の
地
域
は
木
造
住
宅
密

集
エ
リ
ア
で
、
住
宅
市
街
地

総
合
整
備
事
業
に
よ
っ
て
居

住
環
境
の
向
上
を
は
か
る
こ

と
が
計
画
さ
れ
て
い
る
場
所

で
す
。
東
西
の
交
通
を
遮
断

す
る
「
開
か
ず
の
踏
切
」
は
、

Ｊ
Ｒ
埼
京
線
の
鉄
道
立
体
化

に
よ
っ
て
解
消
を
め
ざ
し
て

い
ま
す
。

　

一
番
北
側
の
北
仲
原
踏
切

に
は
遮
断
機
の
手
前
に
頑
丈

な
柵
が
取
り
つ
け
ら
れ
て
お

り
、
通
行
に
不
便
だ
と
思
っ

て
い
た
と
こ
ろ
、
地
元
の

八
百
川
議
員
か
ら
「
踏
切
の

先
に
銭
湯
が
あ
り
、
お
年
寄

り
が
急
い
で
渡
ろ
う
と
し
て

事
故
が
起
き
た
の
で
、
こ
う

し
た
対
策
を
と
っ
た
」
と
聞

き
ま
し
た
。こ
の
踏
切
で
は
、

２
０
０
７
年
以
来
3
件
の
死

亡
事
故
が
起
き
て
い
ま
す
。

　

視
察
後
は
、
中
央
公
園
文

化
セ
ン
タ
ー
学
習
室
に
移

十条地域の踏切を調査
地域開発特別委員会が視察

動
。
感
想
を
出
し
あ
う
と
と

も
に
委
員
会
を
開
き
、
十
条

地
区
ま
ち
づ
く
り
基
本
構
想

２
０
１
１
に
つ
い
て
質
疑
を

お
こ
な
い
ま
し
た
。

　

駅
前
の
超
高
層
マ
ン
シ
ョ

ン
計
画
や
旧
岩
槻
街
道
の
拡

　

12
月
６
日
の
最
終
本
会

議
、
自
民
・
公
明
・
み
ん

な
が
提
出
し
た
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
東
京
招
致
決
議

に
、
日
本
共
産
党
の
八
百

川
孝
区
議
が
反
対
討
論
。

「
前
回
招
致
は
２
０
０
億

円
の
ム
ダ
使
い
。
積
み
残

し
た
４
０
０
０
億
円
は
、

震
災
復
興
や
原
発
対
策
に

あ
て
る
べ
き
。
石
原
知
事

の
真
の
ね
ら
い
は
、
招
致

に
か
こ
つ
け
て
外
環
道
建

設
な
ど
の
大
型
開
発
に
都

民
の
税
金
を
使
い
込
む
こ

と
だ
。
都
民
の
８
割
は
招

致
運
動
に
反
対
」
と
訴
え

ま
し
た
。

地域開発特別委員会の視察

北仲原踏切

幅
、
鉄
道
立
体
化
と
課
題
の

多
い
十
条
ま
ち
づ
く
り
で
す

が
、目
先
の
利
益
で
は
な
く
、

50
年
、
１
０
０
年
先
を
見
通

し
た
計
画
づ
く
り
が
求
め
ら

れ
て
い
る
と
思
い
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

オリンピック東京招致決議自民・公明
みんな提出の

八百川孝区議が反対討論

積み立て財源は
震災復興にあてよ


